

かほっ子

令和5年 7月 4日 文責:校長・市川 修

一学期も 追い込みに入りました!

「梅雨の終わりの時季は、大雨に注意!」とは言われますが、山や川の多い嘉穂の地域としては、被害が出るような大雨は降らないで欲しいと思う今日この頃です。

さて、早いもので、始業式から3ヶ月が過ぎ、気が付けばもう7月。一学期も残り3週間となりました。

今月は学期末ということで、新しい学習内容を進めつつ、今学期の復習などにも取り組むこととなります。4月の進級以来、一生懸命に学習に取り組んできたみんなには、様々な新たな学びが多くあったと思います。これから夏休みまでの間に、しっかりとおさらいや練習に取り組みながら、友達や先生と一緒に、これまでに学んだことをふり返り、自分の力にしていってほしいと思います。

家庭・地域の皆様におかれましても、嘉穂っ子たちが元気に頑張れるように、励ましやご支援をよろしくお願い致します。



一点の偽りもなく 青田あり 山口 誓子

「これぞまさに青田だ!」という作者の感嘆と感動を詠んだ一句です。一面に広がる青々とした水田、そこを吹きすぎる爽やかな風。夏本番に向かおうとする伸びやかな景色が目に見えます。

周囲を田んぼに囲まれた嘉穂小では、梅雨が明けた後のこれからの季節、学校の周りには、この句の作者が感動したのと同じような景色が広がります。今年も、もう間もなくでしょう。

ところで、稲は植えるときは3~4本の苗を一株にして植えていきますが、刈り取るときは株は茎が20本以上になっています。(!?)
実はこれは「分蘖(ぶんげつ)」と言って、成長の過程で茎の根元から新しい茎が出てきて本数がどんどん増えていくというイネ科の植物の特徴なのだそう。一粒の種から芽を出した1本の苗が“分身”しながら成長していくというのですから、稲ってすごいですね。

人の成長では見た目の“分身”はありませんが、いろいろな経験や学びを通して、その人の持つ内面は大きくなるだけでなく、様々な分かれ増えてもいきます。そう考えると、全然違う人と稲ですが、どこか似ているような気がしますね。

今年もたくさんの実りと収穫があるようにと願いつつ、みどりの風に包まれながら、みんなで精一杯伸びていきましょう。



4年生が見学旅行に行きました!

6/22(木)に、4年生が福岡市への見学旅行に行きました。午前中は福岡市科学館で、たくさんの展示やプラネタリウムで、普段はなかなかできないいろいろな科学に関わる勉強ができました。お昼は福岡市博物館を見学してから福岡市防災センターに移動し、火災についてVRで体験させてもらったり、煙の中を誘導灯を辿って避難する訓練をしたり、消火器を使って火を消す模擬体験をしたりと、たくさんの体験をさせていただきました。



1年生が旧千手小に行きました!

1年生のみんなが生活科の学習で、旧千手小学校に探検に出かけました。千手小にはとても大きなケヤキの木があり、その大きな幹をさわったり、広い運動場を走り回ったり、花を摘んだりバッタを捕まえたり...、思う存分に充実した時間を過ごすことができました。

嘉穂小校区とは言え、今まで来たことがなかった人も少なくなく、いろいろな気付きや発見があったようです。さあ、次はどこでしょうか?



やっぱり プールは たのしいね!

毎年子どもたちが楽しみにしながらも、コロナのために3年間がまんしてきたプールでの学習を、ついに再開しました!

1~4年生は嘉穂小で初めての、5・6年生は4年ぶりのプールでの学習です。先生達からの説明をしっかり聞いて、念入りに準備体操をした後、みんなで水に入ったときの笑顔は、正に“はち切れんばかり”という表現がピッタリで、みんな本当にこの日を待っていたんだというのが、よく分かりました。

限られた期間・限られた回数での学習ですが、精一杯体を動かし、しっかり水になじみ、たっぷりのしんで欲しいなと思います!



緊急時の対応へのご協力をお願いします!

先日の大雨による「下校時刻くり上げ・一斉下校」では、保護者の皆様には、急なお願いにもかかわらず、ご対応いただきありがとうございました。お陰様で、子どもたちが無事に下校することができ、学校としましてたいへん安堵いたしました。(※車で迎えに来られた保護者の皆様には、本校駐車場レイアウトの関係で、大変ご不便をおかけしてしまいました。今回の問題点等を分析し、より円滑な引渡しができるように、現在検討中です。)

異常天候が頻発する近年の状況を見ると、今後も同様な事態が起こる可能性は高いと考えられます。学校としまして、そのような場合に備え、子どもたちの安全・安心を確保するための計画や具体的なマニュアルの改善を図っていきたく思います。

つきましては、保護者の皆様におかれましても、悪天候時等のこまめな「すぐメール」のチェックなど、緊急時の対応へのご協力をよろしくお願い致します。

※ 今後も緊急時の保護者の皆様への連絡は、「すぐメール」を使わせていただきます。未だご登録いただいていないご家庭につきましては、早急のご登録をお願いいたします。



〈7月の主な予定〉

- 7/ 3(月) 登校指導 安全点検 校外学習(1年:大川川) 大掃除週間(~19日)
- 4(火) 委員会活動 校外学習(1年:大川川) にこにこの日カード配付(※11日回収)
- 5(水) あいさつ運動(生活・計画委員会)
- 7(金) 中学校の先生による出前授業(6年:保体)
- 10(月) 防犯教室週間(~14日) 図書返却(11日までに)
- 12(水) 九州歴史資料館出前授業(6年) あいさつ運動
- 13(木) 夏休み図書貸出 校外学習(3年:嘉麻市役所)
- 14(金) // 学級懇談会 15:25~
- 17(月) 海の日
- 18(火) 夏休み図書貸出予備日
- 19(水) 給食終了 あいさつ運動(生活・計画委員会)
- 20(木) 一学期終業式 大掃除
- 21(金) 夏休み(~8/24)
- 24(月) 山田トンネル完成お披露目会
- 8/ 4(金) 出校日
- 25(金) 二学期始業式
- 28(月) 給食開始
- 28(月) ~30(水) 夏のチャレンジ学習

